

2022年9月27日

## 新型コロナウイルス感染症の発生について（第1報）

医療法人 豊岡整形外科病院

院長 岩橋 正樹

このたび、当院において本日までに入院患者6名、職員5名、計11名の感染が判明しました。感染経路は不明ですが、感染状況から院内感染クラスターが発生したと考えられます。現時点では、このクラスターでの陽性者の発生は一つの病棟に限られています。下記の通りお知らせいたします。

### 1. 経緯

- 9月26日(月) 入院病棟4階の職員2名(看護師)の感染を確認。
- 9月27日(火) 入院病棟4階 患者2名の感染を確認。同室患者に検査を実施したところ、4名の感染を確認。当該病棟に出入りしており、有症状があった職員3名(看護師・看護補助者)の感染を確認。

### 2. 感染者内訳

入院患者6名、職員5名（病棟看護師4名、看護補助者1名）

### 3. 当院の対応

- ・濃厚接触者と考えられる患者さん・職員はおりませんが、リハビリ室・セラピストを媒介とした感染拡大を防ぐため、当該病棟入院中の患者さんのリハビリは、特定の担当セラピストにより、当該病棟内にて実施します。
- ・陽性患者さんは、他の患者さんと接触しない病室にて療養中です。健康観察を徹底しつつ、必要に応じ、適切な治療・療養ができる医療機関へ転院手続きを行います。
- ・現在、当該病棟(病棟4階)への新規入院を休止しております。(9月27日～)
- ・細心の注意を払いつつ、外来診療及び外来リハビリについては、通常通り継続してまいります。当面の間、新規のリハビリ受付は休止いたします。

皆さまには、ご迷惑ご心配をおかけいたしますが、引き続き、感染拡大防止に全力で取り組んでまいりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

以上